

ALBAN, July 16th, 2019- The Univi Health Centre is pleased to announce that its Alban site is now equipped to perform spirometry for clients.

Spirometry is a standard pulmonary function test that is commonly used by primary care providers to help assess breathing patterns, diagnose conditions such as chronic obstructive pulmonary disease (COPD), asthma, chronic bronchitis, pulmonary fibrosis, emphysema, in addition to monitoring the course of chronic lung conditions with response to treatment and changes with growth and aging. Spirometry can also be used as a health surveillance tool to provide a baseline value in occupations at high risk of respiratory problems.

The procedure is painless and relatively quick. The patient breathes into a mouthpiece connected to a spirometer that records the total volume and speed of air that is inhaled and exhaled.

To access or learn more about spirometry, talk to your primary care provider.

The Univi Health Centre, formerly known as the French River Nurse Practitioner Led Clinic and the Sudbury East Community Health Centre, is a primary health care and community health agency with points of service in Alban, Noëlville, St. Charles and Warren in Northern Ontario. Our mission is to maintain and improve the health of the people in our local community by providing holistic, pro-active health services in both official languages using an interdisciplinary approach, in collaboration with our community partners.

Contact :

Nicole Plante-Dupuis

Program Director

Univi Health Centre

nicole.plante-dupuis@univi.ca

705.857.3767 x 427

24 Delamere Rd.,
Alban, ON, P0M 1A0
Tél : 705.857.3767
Fax : 705.857.3766

44, St-Christophe St. Unit 3
Noëlville, ON, P0M 2N0
Tél : 705.898.2594
Fax : 705.8 98.3106

1, King St.
St. Charles, ON, P0M 2W0
Tél : 705.867.0095
Fax : 705.867.0097

39 Lafontaine St. Unit 5
Warren, ON, P0H 2N0
Tél : 705.599.3004
Fax : 705.599.3008

ALBAN, le 16 juillet 2019- Le centre de santé Univi est heureux d'annoncer que la spirométrie est maintenant disponible pour les clients au site d'Alban.

La spirométrie est un test de fonction pulmonaire couramment utilisé par les fournisseurs de soins primaires pour examiner les fonctions respiratoires, et diagnostiquer certaines maladies respiratoires telles que la maladie pulmonaire obstructive chronique (MPOC), l'asthme, la bronchite chronique, la fibrose pulmonaire, l'emphysème, en plus de surveiller les changements physiques dans la capacité respiratoire de maladies chroniques pulmonaires en réponse aux traitements et l'âge. De plus, la spirométrie est un outil important qui peut aussi servir à surveiller la santé pulmonaire des individus travaillant dans des professions à risque élevé de problèmes respiratoires.

La procédure est simple et relativement rapide. Le patient respire dans un embout buccal qui est lié à un spiromètre pour enregistrer le volume total et la vitesse de l'air inspiré et expiré.

Pour en savoir plus sur la spirométrie, veuillez communiquer avec votre fournisseur de soin de santé primaire.

Le Centre de santé Univi, précédemment connus sous le nom de Clinique dirigée par du personnel infirmier praticien de la Rivière des Français et le Centre de santé communautaire de Sudbury-Est, est un organisme de soins de santé primaires et de santé communautaire qui a des points de service dans les communautés d'Alban, Noëlville, St. Charles et Warren. Notre mission est de maintenir et d'améliorer la santé de nos communautés en offrant des services de santé holistiques et proactifs dans les deux langues officielles en utilisant une approche interdisciplinaire, en collaboration avec nos partenaires communautaires.

Contact:

Nicolle Plante-Dupuis

Directrice des programmes

Centre de santé Univi

nicolle.plante-dupuis@univi.ca

705.857.3767 x 427

24 Delamere Rd.,
Alban, ON, P0M 1A0
Tél : 705.857.3767
Fax : 705.857.3766

44, St-Christophe St. Unit 3
Noëlville, ON, P0M 2N0
Tél : 705.898.2594
Fax : 705.8 98.3106

1, King St.
St. Charles, ON, P0M 2W0
Tél : 705.867.0095
Fax : 705.867.0097

39 Lafontaine St. Unit 5
Warren, ON, P0H 2N0
Tél : 705.599.3004
Fax : 705.599.3008